

- La deuxième phase du Projet d'intégration des ressources naturelles dans la vallée de Guayape, d'une valeur de 9 millions \$, a pour objectif de diversifier davantage les activités agricoles et de créer des emplois en milieu rural. Elle doit se terminer en 1996. Elle favorisera la mise sur pied de petites entreprises agroalimentaires et l'amélioration des services de crédit.
- Un projet de 5 millions \$ vise à fournir de l'eau potable à 81 localités du Honduras. Il dispensera également une éducation sanitaire de base, assurera la gestion et l'entretien des réseaux d'aqueduc et l'aménagement de bassins hydrographiques.
- Le Canada s'occupe activement du secteur énergétique par l'intermédiaire d'un projet ayant trait au plan d'ensemble du réseau électrique. Ce projet, d'une valeur de 5 millions \$, aide le Honduras à promouvoir l'efficacité et la prévisibilité de l'alimentation en électricité, de même que la participation du secteur privé et l'équité dans ce domaine.
- Le nouveau Fonds Honduras - Canada pour la gestion de l'environnement de 16,5 millions \$, qui a été établi par l'intermédiaire de l'initiative de conversion de la dette, vise à accroître les capacités de gestion de l'environnement et des ressources naturelles, en appuyant de petites initiatives de développement durable.
- Une ligne de crédit de 15 millions \$ permet d'appuyer plus de vingt projets dans des domaines tels que l'éducation, l'adduction d'eau, le logement, l'aide aux femmes, l'environnement et les petites entreprises. Ce projet prendra fin en 1996.
- Grâce au Fonds canadien, le Canada apporte aussi un soutien aux groupes de défense des droits des femmes, à l'ombudsman des droits de la personne et aux logements sociaux.
- Pour ce qui est des programmes bilatéraux, on prévoit une phase finale de 10,1 millions \$ pour la vallée de Guayape, ainsi qu'un projet d'approvisionnement en eau dans les zones rurales de la région de la côte de l'Atlantique de 4 millions \$ afin de compléter le projet de gestion durable de la forêt d'arbres feuillus, et un projet de services consultatifs de 5 millions \$ sur la politique relative aux ressources naturelles.
- L'Agence canadienne de développement international (ACDI) appuie un programme de partenariat pour des projets touchant plusieurs pays, dont le Honduras, notamment ceux du Comité central mennonite et d'Horizons d'amitié.